

05.10.2020

Erntedankfest in der Heilsarmee-Kita



Erntedankfest in der Heilsarmee-Kindertagesstätte und Krippe in Berlin: Seit einigen Jahren gibt es die Tradition, dieses Fest gemeinsam mit der Gemeinde zu feiern. Die Kinder hatten Obst- und Gemüsekorbe gebastelt und gefüllt. Zusammen mit einer kurzen Aufführung wurden die Körbe dann im Gottesdienst übergeben. Mit den Gaben wurde dann in der Folgewoche der Einsatzwagen der Gemeinde bestückt und Suppe an Obdachlose verteilt.

In diesem Jahr fiel nun die Übergabe und Aufführung aus. Zusammen mit Oberstleutnantin Marsha Bowles wurde ein Kindergottesdienst gefeiert. Hier haben die Kinder die reichen Gaben übergeben. "Es war für alle ein schöner Vormittag als Ersatz für die Aufführung im Gottesdienst", wie Leiter Matthias Klockow berichtet.